

2025 VOL.1 MEI NEWS MAY 19

HELLO

みんなは！ おめでた！

4月より東栄町の地域おこし協力隊として活動せりました。いよいよ

松本芽依と申します。

今は教育委員会にデスクを置かせて頂く、とかいコミュニケーションの地域コーディネーターです。
毎日がんばっております。と言ふも大抵の人はセンと二本いと思つるか簡単にお伝えする事と、
学校などでは、地域で子供を育てていますか？ という事を考えて取り組んでいくお仕事です。
コミュニティスクールや地域コーディネーターのことについてもこの通信で発信していく事と
思っています！ ぜひ頭の片隅にでも置いて下さるとうれしいです。

東栄町に住み始めてから、毎日が濃くて、刺激的です！ 何かに書き留めておかないと
もったいない！ と思い、この通信を始めました。私の東栄町での移住生活を見守って下さると
幸いです。

これからどうぞよろしくお願いします！

WHO is MEI?

まずは自己紹介からです。

最近自己紹介をすることが多くなってます。
いつも何を言おうか迷ってしまう…笑

名前は松本芽依です。

よく“衣”に間違えられますが、じつは“衣”です。
大抵の人は“めいちゃん”で呼びます。

出身は愛知県の大府市です。

都会ですが、田舎です、いい所です。

年齢は22歳です。

東栄町が大きくて可か、大学を卒業してからは
移住してしまいました。

好きなことはインテリアのことを考えること。

めちゃくちゃこだわり強いタイプです。

田舎のいい所は、家賃が安い古い家に
住める事。インテリア好きには丁度いいですね。

あとはせん直接掘り下げて下さい。
おしゃべり大好きです。

東栄町の他の協力隊さんか

“ITの通信”と“あみ田新開”という
個性強き2名のを発行しています。
私も発行しています！ まことに…
東栄町協力隊さん3人をお譲りします！



東栄町レポート

東栄町に移住して1ヶ月が経ちました。

都市の方から移住してきて多いに比べ、ここでの暮らしは
本当に毎日刺激的で、ギリギリしています。

東栄町に移住して、今から小町の幸せを見つけるのか
うまく言つて気がします。何をかいとと言われてしまう
田舎ですが、何をかいからこそ“ある”ものがとても
幸せなことなんだなと気が付きました。

まだ移住して1ヶ月と少ししか経っていないせんか、
帰ってきて場所を頂いたに気がする感覚です。

この1ヶ月で関わって下さった皆様ありがとうございました！

またお会いできていよいよ今後ともよろしく
お願ひします！